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交通安全感謝の会を実施
１１月７日（木）高橋駐在さん、交通指導員さん、

登下校ボランティアの皆さんをお迎えして、交通安全
感謝の会が実施されました。
当日はあいにくの雨でしたが、朝早くから６名の方

が来校してくださいました。今日のような雨の日も、
夏の暑い日も、冬の寒い日も朝早くから子どもたちの
登校を見守ってくださる交通指導員の五十畑さん、毛
塚さん。毎日学校まで来てくださり、低学年の子ども
たちと一緒に歩いてくださる、田村さん、山士家さん、
藤野さん。通学路を回ってくださる高橋駐在さん。い
つもありがとうございます。
感謝の会では、子どもたちを代表して、６年生が感

謝の気持ちを込めて、わたらせ風の子音楽祭で発表す
る歌と合奏を演奏しました。
毎日、子どもたちが元気に登下校できるのも、子ど

もたちのために時間をつくって安全に登下校できるよ
う見守ってくださるたくさんの地域のみなさんのおか
げだと、いつも感謝しております。ありがとうござい
ます。これからも、健康に気をつけ子どもたちのため
に見守りをよろしくお願いいたします。

４年生が宿泊学習に行ってきました

１０月３０日（水）と３１日（木）晴天に恵まれて、
４年生２５名が太平少年自然の家に宿泊学習に行って
きました。朝、学校をバスで出発し、太平少年自然の
家へ。オリエンテーションをすませ、ハイキングに出
かけました。その後、自然の家に戻り、火おこしを行
い杉板やきを経験しました。夕食の後はキャンプファ
イヤーです。そこでは、キャンプファイヤーの火を囲
み、それぞれの班が工夫した出し物を楽しく行いまし
た。先生方の出し物では、応援に駆けつけた先生方も
一緒に加わりＡＫＢ４８の恋するフォーチュンクッキ
ーを踊りました。最後に全員で輪になりマイムマイム
を踊ってキャンプファイヤーが終了しました。全員の
心が一つになったとても楽しいキャンプファイヤーに
なりました。その後の活動は、お風呂に入って、寝る
だけです。子どもたちは、どんな、夜を過ごしたので
しょうか。
２日目は、午前中ピザ作りに挑戦しました。ピザ作

りに挑戦した小学校は、赤麻小が初めてです。グルー
プで協力して作ったピザの味は、格別だったことと思
います。自然に親しむこと、自主的に協力し合って生活することを目当てに生
活した２日間。細かい気配りのできる４年生ですので、多くのことを学び、思
い出をたくさん作ってくれたことと思います。



“わたらせ風の子音楽祭”で堂々と発表
感動をありがとう！！

８日（金）、藤岡文化会館を会場に「わたらせ風の子音楽祭２
０１３」（藤岡地区小・中学校音楽祭）が行われました。本校か
らは、６年生が学校代表として参加しました。
発表順番で４番目に登場した本校の６年生。合唱「心の中にきらめいて」と合

奏「大黄河」から黄河紀行を発表しました。２曲とも、息の合った大変立派な
発表でした。特に、合奏の黄河紀行は広い会場にすばらしい音色が響きわたり
ました。藤岡文化会館の素晴らしい会場で、練習の成果を十分に発揮し、堂々
と発表できたと思います。何よりも、６年生の一生懸命さが伝わってきて、発
表を聴く人に大きな感動を与えてくれました。
子どもたちは皆、練習や本番での発表を通して、また、他の学校の発表を聴

くことで、お互いが触れ合い、学び合い、音楽の良さ、音楽の楽しさを体験で
きたのではないかと思います。
なお、楽器の運搬にご協力いただきました保護者の皆様。お忙しい中、会場

に駆けつけて、終始、熱い声援を送り続けてくださった関係の皆様に深く感謝
いたします。

いじめのない学校づくりのために

１学期に引き続き、１１日（月）から１５日（金）までの１週
間を「教育相談週間」として、学級担任が、各学級の児童全員に

対して一人ひとりの理解を深めるために、以下のようなねらいで教育相談を行
いました。今後も、いじめはどこの学校でも起こりえるという、危機感をもち
子どもたち一人ひとりに向き合っていきたいと思います。
教育相談計画より抜粋

１ ねらい【あかるい子・たくましい子】
(１）一人ひとりの児童をよく理解し、予防的・開発的な教育相談活動を進め

る。
（２）学校不適応や心理面等の問題を抱える児童に対して、全校体制での適切

な対応を図る。
２ 努力点と具体策

教育相談を実施することにより、学級の児童一人ひとりの理解を深め、信
頼関係をより一層深める。

（１）学級担任の行う教育相談の充実を図る。
（２）全ての教職員に、全ての児童が教育相談する機会と場を充実させる。ま

た、全ての教職員が、一人ひとりの児童の持つ考え方や感じ方を共感的
に理解し、予防的・開発的な教育相談を進める。

（３）家庭や地域、関係機関との連携を図り、問題の解決に努める。

また、いじめの早期発見、解決のためには保護者の皆様との連携が大切
だと思っております。何か気になる事がありましたら遠慮なく学校のほう
にお話ください。ご協力をよろしくお願いいたします。

１２月４日（水）１０時１０分よりお知らせしました通り
本校体育館で演劇鑑賞会が行われます。ご都合のつく方は
是非お出かけください。


